
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１学年 体育祭結果  

団 優 勝 赤団(１組 準優勝 緑団(４組 敢闘賞 黄団(２組 青団(３組 

学年優勝 １組     準優勝 ４組      敢闘賞 ２組 ３組 

常澄中学校だより「自立貢献 常中魂」平成３０年９月１１日 

「常に正しかれ」･「常に豊かなれ」･「常に気高かれ」ＮＯ：１８ 

 

 
私は，この体育祭で１番心に残ったのは，全員リレーです。初めての練習では，学年で最下位で

した。その後みんなで相談し，作戦を練って朝の練習に励みました。その結果，練習では 2 位まで

順位を上げることができました。みんなで努力し，結果につながった時，とてもうれしかったで

す。本番は 3 位でしたが，今までみんなで頑張ったことが，忘れられません。そして，3 年生が 1

年生・2 年生を盛り上げている姿を見て，とても格好いいなと思いました。私もいつか，あこがれ

る先輩になりたいです。 

 
１年生は，初めての体育祭で，緊張や不安があったけど，最後までみんな全力でがんばってい

た｡夏休みが終わってから全体練習や学年練習をがんばってきて，予行練習もしっかりとできまし

た。体育祭当日は，練習の成果を発揮しようと学級全体で応援もがんばりました。全員リレーで１

位をとれたときはすごくうれしかったです。総合の結果は，敢闘賞で優勝できなかったけれど，最

後まで全力で競技できて，とても楽しく悔いなく終えることができました。体育祭を終えて，２組

は１学期の頃より団結力が高まったと思いました。 

僕は，体育祭を終えて学んだ事があります。それは，他の人よりも先に動くことで

す。僕は，１年１組の団長になりました。先生や先輩に指示を出されなくても行動する

ことができました。これからも体育祭で学んだ事を学校生活に生かしたいです。クラ

スとしては，普段男女のかかわりの少ない１組ですが，体育祭を通じて協力し，助け合

うことができました。次は，合唱祭があります。合唱祭でもクラスのみんなと支え合い

ながら，３冠を達成したいです。 

 

私は，体育祭を終えて，体育祭というのはすごく盛り上がるものなんだなあと，思い

ました。学級としては，体育祭を通して更に団結が深まりました。また，私は，クラス

の仲間が頑張っている姿に感動しました。学級として頑張った所は練習です。みんな

で声をかけ合って，納得いくまで練習しました。体育祭を終え，私達はとても成長した

と思いました。 
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